

**SOLIDARIDAD CON EL 14,5 % DE LA AUDIENCIA**

‘La Marató’ de TV3 recauda 7 millones de euros contra la diabetes y la obesidad

La Marató de TV3, celebrada este domingo, recaudó 7.015.367 € para la investigación científica sobre la diabetes y la obesidad, enfermedades crónicas que sufren una de cada cuatro personas en Catalunya. La cifra supone un descenso con respecto al año pasado, que alcanzó los 8.864.000 € durante la jornada y casi 11,5 millones en el recuento final, que aún está pendiente en la edición 2015. La gala, conducida de 10.00 a 01.00 por Ana Boadas y Toni

Cruanyes, también se emitió en Catalunya Ràdio con un programa especial entre las 8.00 a las 14.00 conducido por Ricard Ustrell, de *El Suplement*.

Las actuaciones musicales se combinaron con divulgación científica, sensibilización, entretenimiento y conexiones con algunas de las 2.200 actividades organizadas en Catalunya para apoyar la iniciativa. Cada año el teléfono de *La Marató* recibe alrededor de 88.000 llamadas de donativos, y por las sedes

**Recuento final de las aportaciones para la investigación.**

telefónicas –la de Lleida, en el Rectorado de la UdL– pasaron unos 2.350 voluntarios hasta las 00.00 horas; además de usar el teléfono, también se entregaron donativos por Internet.

Con *La Marató*, TV3 lideró la audiencia en todas las franjas horarias con una cuota media del 14,5%. La gala también tuvo una gran repercusión en las redes sociales.